

「ほたるの里」を取り戻そう！



大宮ふるさと協議会

環境美化委員会

ほたる鑑賞会のきっかけ



- 大宮地区の新たなシンボルを作りたい！
- ほたるを子どもたちに見せたい。
- コミュニティセンター付近は，ほたるが住めるようだ。
- 災害用井戸を有効活用できないか？
- 川原代ふれあい協議会のほたる鑑賞会を参考にし

コミュニティセンター脇の休耕田の用水路を活用して，ほたるの生息できる池を作って，子どもたちのために鑑賞会をしよう！

ほたる鑑賞会の実施

- 平成28年6月4日（土），5日（日）開催
（4日：室内鑑賞，5日：ほたるの里にて）
- 約200名の参加（大人同伴での参加）
- 約100匹のほたるを鑑賞・放流した。



光ってるけど，冷たいんだね。
温かくないんだね。

見たことはあっても，ほたるを
触ったことのない大人もいたみた
いだよ。





鑑賞会を終えて・・・

- 次の夏、「ほたるの里」にほたるが自然に戻ってきてほしい。
- 卵が生まれ、成虫まで成長するのは難しい・・・

→環境美化委員の一人が卵の飼育に挑戦中！

- 飼育に協力してくれる人を増やしたい。
- 誰にでも見に来てもらえるように。
- いずれはほたるが無さ思。



“ほたるの住む地区 = 大宮地区”を目指したい！

